

Regards sur les familles homoparentales

S'ouvrir à leurs réalités pour mieux répondre aux besoins des enfants

2 conférences :

25 novembre 15h30 à 18h30 et de 19h00 à 22h00

Local 1102 Michel-Sarrazin

Par la coalition des familles homoparentales



Le Centre International de Criminologie Comparée (CICC) et le Groupe de Recherche et d'Intervention sur l'Adaptation Psychosociale et Scolaire (GRIAPS) vous invitent à cette conférence publique.

Regards sur les familles homoparentales vise à sensibiliser tout le personnel des écoles primaires ainsi que toutes les personnes impliquées dans les services sociaux, les services de santé et les organismes communautaires jeunesse aux réalités des familles homoparentales.

Cette formation vous permettra d'accroître vos connaissances et vous suggérera des pistes concrètes d'intervention afin de favoriser une meilleure intégration des enfants des familles homoparentales.

Cette formation fournit également des renseignements, des stratégies, des exemples de pratiques, ainsi qu'un vaste éventail de ressources pour accompagner chaque personne et son milieu de travail dans leurs démarches de changement.

Conférence **GRATUITE** !